
ATA n° 021/2024

Reunião CMAS

Ao décimo primeiro dia do mês de dezembro, às 09h00, estavam presentes via meet,

os  conselheiros  (as)  e  ouvintes: Ana  Paula  Petzoldt  (Grupo  pela  Unidade  Infanto

Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de

Assistência  Social  –  Proteção  Social  Especial  Alta);  Fabiana  Tresbach  Torres

(Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Gestão); Marlete Borges Cechella

(Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Júlia Martins Garcia (Centro de

Integração  Empresa  Escola  (CIEE);  Michele  Bombazar  (Secretaria  Municipal  da

Assistência Social – Proteção Social Básica); Edla Maria Mazzuco Coan (Secretaria

Municipal  da  Assistência  Social  –  Proteção  Social  Básica);  Thayara  Heitich  Pedro

(Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  –  Proteção  Social  Básica);  Luciana

Colombo Freitas (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social Alta);

Renier Tairon Perucchi (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação);

Marilaine  Scheffer  Trajano  (Secretaria  Municipal  de  Educação);  Daiane  Bento  dos

Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres  Rogacionistas);   Alessandro  Marques

(Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de  Criciúma   -  APAE –  Escola

Caminho de Luz); Marcelo Mendes (ADEPO); Maria Aparecida (Asilo São Vicente);

Cassiano  Roldão  (Asilo  São  Vicente);  Rosimar  Fagundes  Rodrigues  (Unidade

Central);  Paula  Germann  (Secretaria-Executiva).   A presidente  Ana  Paula  inicia  a

reunião  saudando  a  todos.  A Conselheira  Luciana  apresenta  o  Cofinanciamento

Estadual 2025, anexo I (Formulário para Habilitação e Plano de Aplicação), anexo II

(Declaração  de  Contas  Bancárias  Ativas)  e  anexo  III  (Declaração  de  Vagas  –

Acolhimento Institucional). No fim de sua leitura, Ana Paula abre para votação, e é

aprovado em unanimidade pelos Conselheiros presentes. Em seguida, Rosimar lê em

conjunto com todos presentes, o Plano de Aplicação 2025 para a Unidade Central e

CRAS, enquanto explica as necessidades dos mencionados materiais. Em seguida, a

presidente Ana Paula abre em votação, sendo aprovado em unanimidade por todos

presentes. Neste momento, a Conselheira Pamela apresenta os Planos de Trabalho

de todas as instituições que encaminharam. Ao final da leitura e apresentação de cada

instituição, a presidente Ana abre para a votação, estão aprovadas em unanimidade,

com  exceção  do  Plano  de  Trabalho  da  Instituição  Bercinho  do  Amor,  onde  a

Conselheira Marilaine se abstém do voto. Então, a Pamela explica a falta do Plano de

Trabalho  das  instituições  Asilo  São  Vicente,  que  não  finalizou  ainda  o  Plano  de

Trabalho e ficou decidido apresentar no dia subsequente que haverá outra reunião. E

a instituição Nossa Casa, Pamela explica a proposta feita do município para a abertura

de novas vagas. Nada mais havendo a constatar, esta ata segue assinada por mim

Paula Germann (Secretaria-Executiva) e demais representantes:
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Ana  Paula  Petzoldt  (Grupo  pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-Hematologia  –

GUIDO); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social  – Proteção Social

Especial Alta); 

Fabiana Tresbach Torres (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Gestão);

Marlete Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC);

Júlia Martins Garcia (Centro de Integração Empresa Escola (CIEE); 

Michele  Bombazar  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  –  Proteção  Social

Básica); 

Edla  Maria  Mazzuco Coan (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  –  Proteção

Social Básica); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social

Básica); 

Luciana Colombo Freitas (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social

Alta); 

Renier Tairon Perucchi (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação);

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas);

Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Criciúma  -

APAE – Escola Caminho de Luz); 

Marcelo Mendes (ADEPO); 

Maria Aparecida (Asilo São Vicente); 

Cassiano Roldão (Asilo São Vicente);

Rosimar Fagundes Rodrigues (Unidade Central).
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